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PRESIDENTE

Buonasera a tutti. Buonasera a chi ci ascolta da casa.

Partiamo con la proposta di deliberazione del Consiglio

Comunale n. 43 del 17/06/2024 oggetto “Question time”, le

domande e le risposte su interrogazioni e interpellanze.

Prima interrogazione del Gruppo consiliare Partito Democratico

Zanzottera Sindaco ad oggetto “interrogazione su condizioni di

degrado Parco Arcadia”.

La parola a Giancarlo Lonati.

GIANCARLO LONATI

Grazie, Presidente. Buonasera a tutti.

Mi aspettavo qualche persona in più di presenza, ma non ha una

grande importanza per quello che devo dire.

Vado a leggervi l’interrogazione.

Premesso che il Parco Arcadia rappresenta per tutti i

cittadini, di Bareggio e non, un luogo di particolare

importanza, dove ognuno di noi va a passeggiare per scaricare

le tensioni del nostro vivere quotidiano, dei nostri giorni,

per raccogliere e meditare idee utili per affrontare il nostro

vivere, ma anche per mostrare il parco ad amici e conoscenti

che non l’hanno ancora visto.
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Considerato che l’immagine del parco ha da tempo varcato i

confini del nostro Comune e rimane un punto di riferimento per

tutti i visitatori che giornalmente vi passeggiano,

soffermandosi a notare variazioni che possono colpire il

visitatore stesso.

Visto che sono trascorsi ormai molti mesi da quegli eventi

calamitosi che lo hanno deturpato, infliggendo numerose ferite

alle piante, alle staccionate e ad altri manufatti,

all’ascensore esterno, che si presenta ancora avvolto nei

nastri segnalatori ad impedire l’ingresso, di cui alleghiamo

foto.

Chiediamo di conoscere se è già stata individuata una ditta

che possa ripristinare lo stato della recinzione del parco, al

fine di colmare una problematica evidente a tutti gli

avventori del parco; di conoscere se anche per la staccionata

sia prevista la messa in ripristino della stessa; di conoscere

quando si interverrà sulle piante (già evidenziato) per il

loro abbattimento e dei rami che ancora giacciono sul terreno,

in quanto rappresentano un serio pericolo per i frequentatori,

soprattutto per i più giovani, considerato il fatto che il

Parco Arcadia è stato dotato di un robusto stanziamento

economico aggiuntivo atto alla risoluzione di queste

manutenzioni; di conoscere quale tempistica si è data
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l’Amministrazione comunale per risolvere queste problematiche

e quali siano gli eventuali impedimenti, considerando il fatto

che sono trascorsi dieci mesi da quei disastrosi eventi.

Voglio aggiungere giusto una considerazione. Intanto, non

posso che felicitarmi del fatto che la recinzione ha avuto un

esito positivo e che è stata ripristinata, così come si doveva

fare già da tempo.

Quello che, in qualche modo, non riesco a capire è perché non

si interviene anche all’interno del parco per togliere tutte

quelle ramaglie, quelle piante che sono ancora là ‒ sono 

passato due giorni fa ed erano ancora là ‒ che, in qualche 

modo, inficiano la stessa visita del parco. O decidiamo di

transennare il parco più a ovest di dove si è fatta la pista

ciclabile per evitare che i cittadini ci vadano o, sennò,

sarebbe buona cosa sistemare una volta per tutte anche questo

tipo di cose, perché non è corretto lasciarlo in quello stato,

che può creare effettivamente delle problematiche.

Da ultimo, ma non meno importante, ho potuto notare sulla

recinzione del parco, all’ingresso, che c’è un cartello dove

si dice “realizzato con contributo della Regione Lombardia”

senza dire nient’altro. Voglio capire: in qualche modo si

intende che il parco è stato realizzato con il contributo
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della Regione Lombardia o si riferisce alla pista? Se si

riferisce alla pista, forse è meglio specificarlo.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Lonati.

La parola al Sindaco per la risposta, Linda Colombo.

LINDA COLOMBO

Vado nell’ordine di come sono scritte nell’interrogazione.

Come ha detto il consigliere Lonati, giustamente, la

recinzione è stata ripristinata. Infatti, l’ufficio ha fatto

la determina n. 40 il 16 maggio 2024 a questa azienda, la AMB

Acciai.

Ditemi se devo alzare un po’ la voce.

(Intervento fuori microfono)

LINDA COLOMBO

Lo dobbiamo cambiare questo impianto. Si sente così? Okay. Io

cerco di alzare il tono della voce. Va bene?

La parte della recinzione esterna è stata fatta.
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Per quanto riguarda le staccionate interne manomesse, è stata

fatta, anche qui, una determina cumulativa. Quindi, sono in

corso di sistemazione sia le staccionate all’interno del parco

(questo mese le sta sostituendo, la ditta, a rotazione) sia

alcune esterne, in alcune vie in cui erano rimaste staccionate

in legno, limitrofe ad alcuni canali, alcuni derivatori.

Quindi, entro il mese di luglio verranno sostituite tutte,

anche quelle del parco.

Per quanto riguarda la parte degli abbattimenti, che è la

parte, come è stato detto, dove è stato fatto l’ampliamento

della ciclabile, quindi la zona PIF, l’ufficio ha voluto prima

approfondire con Parco Sud e Città Metropolitana quanto

potevano intervenire all’interno di queste aree. Ci hanno

messo un po’ a dare la risposta, sinceramente, ma è arrivata

veramente nei giorni scorsi, in cui praticamente...

Io parlo. Ditemi se devo alzare la voce, perché sento il

suono...

È arrivata la risposta nei giorni scorsi, in cui si conferma

che la rimozione di alberi caduti in modo spontaneo si può

fare tranquillamente. Quindi, adesso la ditta del verde ha

programmato nelle prossime... Entro metà luglio ci hanno

confermato che provvederanno al taglio degli alberi, nel senso

che tutti gli alberi caduti verranno tagliati...
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Scusate, dà fastidio anche a me sentire...

Verranno accantonati e impilati momentaneamente, per poi

capire come e quando spostarli. Però il primo passo sarà

proprio tagliarli, mettere in sicurezza l’area e fare gli

accatastamenti di questi alberi caduti, ormai, e poi tagliati.

Per quanto riguarda, invece, la questione del cartello, in

realtà è un adempimento che la Regione ci aveva sollecitato

per, in realtà, il finanziamento che abbiamo ottenuto per la

parte dei fontanili, quando abbiamo rimosso i due cancelli

metallici e abbiamo fatto il percorso botanico, perché la

Regione impone che quando si ha un finanziamento regionale ci

sia un cartello, e quelle sono le dimensioni e la dicitura

regionale. Il problema è che la Regione vuole la foto

dell’installazione così com’è del cartello. Quindi, noi

abbiamo dovuto installarlo su una recinzione dove si capiva

che era il Parco Arcadia. L’unica era l’ingresso dove c’è

scritto “Parco Arcadia”. Anch’io credo che non sia la

posizione corretta e neanche la dimensione del cartello, il

problema è che è imposto, non è volontario. Però, nel caso,

cerchiamo un’altra posizione. A me serviva, sinceramente, per

poter fare la foto e chiudere la rendicontazione del

finanziamento.
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Infatti, in altri posti non l’ho ancora messo, ma finché non

me lo chiedono... Dovrei metterlo anche al cimitero sul blocco

8, perché sono quelli del 20, ma mi sembra una cosa un po’

indelicata. Ce l’ho lì in ufficio, sia il finanziamento,

sempre quello regionale, blocco 8, quando avevamo sistemato...

(Intervento fuori microfono)

LINDA COLOMBO

Esatto. Dovrei metterlo anche lì, ma ce l’ho in ufficio perché

non mi sembra molto carino, sinceramente.

Questo è quanto. Mi sembra di non essermi dimenticata niente.

Nel caso, il consigliere Lonati me lo dica.

PRESIDENTE

La parola al consigliere Lonati per una replica.

GIANCARLO LONATI

Grazie.

Giusto un appunto. Intanto, mi piacerebbe che questa

interrogazione venga, in qualche modo, esaudita, quindi si

risponda in tempi più consoni, nel senso che non possono

passare tre mesi per ricevere una risposta qualsiasi per
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un’interrogazione. Credo, voglio augurarmelo, anche perché

l’ho già detto l’altra volta a microfoni spenti, senza

registrazione... L’istituto del question time lo avete

inventato voi, quindi credo che sia giusto che voi in qualche

modo ottemperiate a questo tipo di problematica.

Nel momento in cui uno fa un question time, chiede un question

time, va data una risposta in un tempo congruo, che non può

essere questo di tre mesi, quasi tre mesi.

Per il resto, sono parzialmente soddisfatto, Sindaco, o

signora Sindaco. Come vuole farsi chiamare non lo so.

Mi sembra una risposta a una sollecitazione che è venuta già

l’altra volta, sennò questi qui interverranno a luglio,

sperando che lo facciano. Se interverranno con la velocità...

Se sono gli stessi, poi. Non lo so. Se interverranno con la

velocità con cui stanno tagliando l’erba, francamente ho

qualche dubbio. Sarà anche una questione di tempo pessimo, che

non permette tanto di lavorare, ma di fatto il paese in questo

momento vive una condizione bruttina, per non dire di peggio.

Credo che sia giusto, in qualche modo, ottemperare, invece, in

maniera più sollecita, perché adesso siamo... Credo che il

tempo si metterà a posto, per forza di cose. Non credo che

possa andare ancora per tutta l’estate in questa maniera. Il

parco sarà pieno di gente che viene da ogni dove. Quindi, un
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parco in qualche modo a posto, senza problematiche, è

sicuramente un bel viatico per tutti, per chi lo frequenta e

anche per l’Amministrazione comunale, per tutti i cittadini di

Bareggio.

Mi auguro veramente che si stia più attenti a queste cose.

Per quanto riguarda il cartello, infine, troviamo un’altra

soluzione, perché così mi sembra che qui si voglia indicare

che il parco è stato fatto con il contributo della Regione

Lombardia, e non è così.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Lonati.

Giusto per un chiarimento, citando che il question time

l’abbiamo fatto noi. Il vecchio Regolamento citava un’ora e

mezza per interrogazioni, interpellanze e mozioni.

(Intervento fuori microfono)

PRESIDENTE

Mi lasci finire.

Citava un’ora e mezza per interpellanze, interrogazioni e

mozioni. Noi abbiamo fatto le mozioni un’ora, prima, e
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cinquanta minuti i question time. Quindi, al posto di un’ora e

trenta, un’ora e cinquanta. Anche quando era lei Sindaco,

interrogazioni, mozioni e interpellanze non venivano trattate

quando c’erano argomenti di bilancio. Io le mozioni le ho

lasciate anche se c’è...

(Intervento fuori microfono del consigliere Lonati: “Mi

permetta di dire una cosa”)

PRESIDENTE

Glielo permetto. Prego.

GIANCARLO LONATI

Capisco tutto quello che sta dicendo lei. È che, in qualche

modo, il question time va a inficiare il tempo del Consiglio

comunale, che si protrae, poi, per mille maniere che vogliamo

escludere. Ma il question time è fatto a latere, è prima del

Consiglio comunale. Per cui, è condizione vostra dire “si fa

domani” piuttosto che “la settimana prossima”. Anche perché mi

ricordo perfettamente che è stato detto in quest’Aula che il

question time si poteva fare anche in una giornata differente

da quella del Consiglio comunale.
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Per cui, ragazzi, mettiamoci d’accordo e troviamo una

soluzione che sia un po’ più rapida di quella dell’ultima

volta.

Grazie.

PRESIDENTE

Quello della giornata differente non mi ricordo. Le dico solo

che, da quando lei faceva il Sindaco e il Presidente del

Consiglio era un altro, era un’ora e trenta mozioni e

interrogazioni, che non venivano trattate quando c’erano

argomenti di bilancio. Con il nuovo Regolamento, il nuovo

sistema, è diventata un’ora e cinquanta, si sono scorporate

interrogazioni e interpellanze e sono rimaste le mozioni, che

si trattano comunque.

Andiamo avanti.

Passiamo al punto n. 2: interrogazione del Gruppo consiliare

Bareggio 2013 Davide Casorati Sindaco, ad oggetto

“Interrogazione sullo stato della convenzione in atto per la

gestione del centro sportivo Arcadia Magistrelli”.

La parola a Monica Gibillini.

(Intervento fuori microfono)


